
4 Pièces

102 m²

Réf. 1024

1 595 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Situation exceptionnelle, immeuble de standing juste au-dessus du Port

et  à  quelques  mètres  des  commerces  et  plages,  au  2ème  et  dernier

étage,  magnifique  appartement  de  102  m2  bénéficiant  d'une

ensoleillement  optimal  grace  à  son  exposition  Est  et  Sud  et  ses

grandes  baies  vitrées.  L'appartement  se  compose  d'une  entrée,  une

cuisine  ouverte  équipée,  un  grand  séjour  et  une  chambre  tous  deux

ouvrant  sur  une  terrasse  avec  une  superbe  vue  sur  le  port  et  la  mer

donnant accès à un solarium avec une vue à 360° sur la mer et le Cap

à l'arrière. Une seconde chambre exposée Sud avec terrasse privative

...

Exceptional  location,  luxury  building  just  above  the  Port  and  a  few  meters  from

shops and beaches, on the 2nd and last floor, magnificent apartment of 102 sq.m

benefiting from optimal sunshine thanks to its East and South exposure and its large

windows.  The  apartment  consists  of  an  entrance,  an  open  fitted  kitchen,  a  large

living room and a bedroom both opening onto a terrace with a superb view of the

port and the sea giving access to a solarium with a 360° view of the sea and the

Cap to the rear. A second south-facing bedroom with private terrace also having a

side view of the sea and an ...

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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